

Balonmano

# Alberto cierra una época

El técnico gijonés se despide del Juanfersa agradecido por la oportunidad que le dio el club y por el trabajo de sus jugadores

Gijón, J. J.

La destitución de Alberto Suárez como entrenador del Juanfersa Comunicalia es el momento más duro en la historia de este club. Un club que estaba acostumbrado a que cada temporada diese un paso más hacia adelante y sólo el descenso empañó esa trayectoria siempre ascendente. Sin embargo un descenso deportivo y sobre todo en clubes como el gijonés con escasos recursos económicos, entra dentro de lo previsible. La marcha de Alberto Suárez supone mucho más que el cese de un entrenador porque era parte primordial del Juanfersa Comunicalia desde su mismo embrion.

Alberto no ha querido hablar pero sí ha colgado se su cuenta de twitter muchos de sus pensamientos en estos momentos. Buena parte de ellos son de agradecimiento tanto a sus jugadores como a su cuerpo técnico e incluso para la directiva al club "muchas gracias a la gente del club que confió en mí hace siete años para este proyecto, mi lugar en el mundo, Gijón...un lujo" escribió el técnico. Alberto señala el camino "ahora a volcarse con el equipo y el técnico que venga a muerte, la vida sigue y mañana volverá a salir el sol". El entrenador gijonés también reconoce que "estos años han sido maravillosos en los deportivos y en lo



Alberto Suárez, con gesto pensativo, durante un partido. | JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

personal, me siento muy querido en mi ciudad, nunca podrá agradecerlo".

La palabra gracias es una constante en los twitts colgado por Al-

berto Suárez. Agradece las muestras de ánimo que está recibiendo y también a "los guajes de la cantera, quiero veros crecer, sois el principal valor del club, sois lo

más importante" les dice y está seguro que "los objetivos reales, con los pies en el suelo los lograrán seguro, trabajan muy duro y vencerán sus miedos y sus nervios. Nunca disfruté tanto entrenando a un equipo, muy buena gente, junta sacarán esto adelante".

Sobre la directiva señala que "muchos son mis amigos, ahora están más tristes que yo pero seguirán ocupando una parte importante en mi corazón, hacen lo que piensan que es lo mejor y esto no ha sido fácil para ellos".

Mientras tanto la directiva sigue buscando un nuevo entrenador que dirija al equipo la próxima jornada en la que el Juanfersa Comunicalia recibe en el palacio de los deportes de Alcobendas. El técnico del equipo cadete, Sergio Cotel, es uno de los mejor colocados. La directiva pretende que el elegido ya coja al equipo mañana lunes.

Alberto durante estos años formó y luego lanzó al estrellato a jugadores como Álex Costoya, Angel Paraja, Adrián Fernández o Abel Serdio y ahora estaba trabajando duro con una homada de jugadores llamados a ser el referente de este equipo. Su tarea de formación es reconocida por la Federación Española que desde hace casi una década le mantiene al frente de las selecciones juvenil o junior.

Voleibol

## El Grupo Covadonga planta cara al potente Torrelavega

Torrelavega Grupo 3 1

Torrelavega: María Segovia, Ana González, Ángela Becemi, Cristina Sanz, Noelia Neila e Isabel Eguisquiza. También jugaron Aida Ilerias, Laura Soto y Cristina Hermosa.

Grupo Covadonga: Miriam Diéguez, Cecilia González, Alba Hernández, Cristina Chamoso, María Teresa Martínez y María Martín, Paula Sánchez como libre. También jugaron Sarai Delgado, Lucía Álvarez, Andrea Lorenzana y Thafía Estévez.

Parciales: 20-25 (24 minutos), 25-20 (24), 25-16 (21) y 25-21 (25).

Árbitro: Teófilo Gujarrar

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga plantó cara a uno de los favoritos para el ascenso al que incluso comenzó ganando el primer set. Sin embargo el potencial del conjunto cántabro es notable y logró encarrilar el partido no sin sufrir en cada set. Las grupistas sólo se vieron claramente superadas en el tercero pero en los otros hicieron sudar a sus rivales hasta el último punto.

Cristina Chamoso con 23 puntos, la máxima anotadora del partido, y Miriam Diéguez con 17 fueron las más acertadas en el aspecto ofensivo.

Boxeo

# Alonso y Nany Suárez muestran su potencial

Se impusieron a sus rivales en una velada con mucho público

Gijón, J. J.

La tercera Copa Asturbox que se disputó la noche del pasado viernes en el palacio de los deportes resultó todo un éxito con alrededor de 1.800 personas en las gradas. Los dos combates más esperados por la afición, la vuelta de Jonathan Alonso a Asturias y el debut profesional de Nany Suárez se saldaron con victorias de los dos púgiles regionales.

En total se disputaron once combates, 6 amateurs y cinco profesionales. Abrieron la velada Laura Fuertes (Asturbox) ante la catalana Carla Guillén que se saltó con victoria a los puntos de la asturiana. José Guillén (Astur-

box) se impuso a los puntos a Aitor Fernández (Carbayu). Los siguientes tres combates fueron femeninos con la victoria de Lethi Poladura (Asturbox) ante la vasca Estefanía Segura. A continuación Andrea Matos (Samparbox) se impuso con claridad a la vasca Jessica Salazar y por último Minerva Gutiérrez (Asturbox) cayó a los puntos ante Aida Barrero del KO Técnico de Avilés. Cerraron los combates amateurs Cristian Ansótegui y Sidi Hamed con victoria por KO del primero.

Nany Suárez abrió los combates profesionales midiéndose a la colombiana Katherine Quintana. El debut profesional de la astur-



Jonathan Alonso, con calzón oscuro, durante su combate. | JLC

na respondió a la expectación creada y el combate fue muy bueno con Nany dominando, especialmente en los primeros asaltos, en los que llegó a derribar en dos

ocasiones a su rival y ésta recuperándose al final. La asturiana se impuso a los puntos.

En el siguiente combate se produjo el debut de Pedro Alonso an-

te el colombiano Diego Jair Ramírez. El gijonés comenzó dominando pero luego Ramírez logró meter una contra que derribó a Alonso hasta la cuenta de ocho. A pesar de levantarse el árbitro consideró que no estaba en condiciones de seguir y detuvo el combate lo que provocó las protestas del público.

José Luis González y Álex Mora protagonizaron otro gran combate con intercambios de golpes y victoria final del primero también tras una polémica decisión arbitral muy protestada por Mora al ver como no le dejaban continuar.

En el combate de semifondo Jonathan Alonso se enfrentó al georgiano Koba Karkashvize ante el que demostró su calidad técnica dominando todos los asaltos aunque fue a partir del sexto en el que Alonso mostró todo su potencial. Victoria clara a los puntos y séptimo triunfo en otros tantos combates como profesional del exolímpico.

Cerró la velada José Fandiño quien se midió al veterano rumano Mugurel Sebe quien ofreció resistencia en un combate en el que primó la estrategia. Fandiño suma una nueva victoria, la séptima y la primera que no se produjo por KO.